TRAVAUX ORIGINAUX

LA TUBERCULOSE A L'ECOLE

Conférence de M. le Dr Alphonse Lessard, donnée le 3 mars 1910, a une séacne publique sous les auspices de la ligue Antituberculeuse de Québec, a l'Université Laval

«Nous ne p urrons jamais déraciner la tuberculose que si nous commençons par l'enfant.» Le professeur KNOPF.

Mesdames et messieurs,

On m'a prié de vous parler de la tuberculose à l'école, et le sujet que j'aborderai dans un instant, s'il fait honneur au conférencier, est d'une gravité et d'une importance telles que c'est avec crainte que j'entreprends de le traiter. Sujet grave et important: vous en êtes convaincus déjà après tout ce qu'on vous a dit, après les démonstrations, les statistiques et les tableaux qu'on a mis sous vos yeux et qui se rapportent à la consomption d'une manière générale. Mais combattre la tuberculose à l'école, porter la guerre sur un terrain où vivent, s'agitent et grandis-

Syphilis Artério-sciérose, etc. (Ioduro-Enzymes) Todure sans Todisme

Todurase

de COUTURIEUX, 57, Ave. d'Antin, Paris, en capsules dosces à 50 ctg. d'Ior dure et 10 ctg. de Levurine.